

Cuba y México fortalecen cooperación en materia migratoria



**Cubanos y mexicanos participantes en encuentro sobre temas migratorios.
Foto tomada de Cubaminrex**

La Habana, 9 may (RHC) La XVII Reunión del Grupo de Trabajo sobre Asuntos Migratorios y Consulares Cuba-México concluyó este viernes en la capital mexicana, con la voluntad de ambas partes de continuar fortaleciendo los mecanismos de cooperación en esa materia.

Las conversaciones, que se desarrollaron en un ambiente profesional y de colaboración, estuvieron presididas por la subsecretaria para América Latina y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, Raquel Serur Smeke, y el viceministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Carlos Fernández de Cossío.

Durante la reunión, también se abordaron cuestiones relativas al enfrentamiento de los ilícitos asociados a la migración irregular, incluidos el tráfico de drogas, tráfico ilegal de migrantes y la trata de personas.

El fructífero encuentro evidenció el excelente nivel de las relaciones bilaterales y el interés de ambos países por fomentar la cooperación en función de una migración regular, ordenada y segura. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/382557-cuba-y-mexico-fortalecen-cooperacion-en-materia-migratoria>



Radio Habana Cuba